# En mars, le collège change de nom!

Le 8 mars, c'est la journée des droits des femmes,

Cette année le 8 mars est un samedi,

Nous prendrons un peu d'avance,

le collège changera de nom dès le jeudi 6 mars

et durant tout le mois de mars.

Le groupe égalité fille garçon vous propose

5 femmes qui méritent d'être davantage connues,

Du jeudi 30 janvier au mercredi 5 février 2024, vous pourrez voter pour l'une d'entre elles, Vous recevrez la proposition de vote sur ProNote.

### **Une Avocate**

est née à Paris en 1972.

Elle est une avocate qui ne défend plus les auteurs de violences sexistes et sexuelles. Elle est engagée auprès de la défense des femmes victimes de violences conjugales, dont elle se spécialise et elle est impliquée dans les associations féministes ce qui la rend connue.

En 2019, elle compte parmi les 30 avocats les plus puissants de France. Elle participe à la création de l'association Citad'elle à Nantes qui lutte contre les violences faites aux femmes.

« En défendant les femmes, j'ai découvert un continent de souffrances »

# Une Femme Sapeur Pompier

née en 1963 en Bretagne à Chateauneuf du Faou.

Au début de sa carrière, elle a été victime de remarques misogynes, elle a donc fait preuve d'autorité et de caractère pour s'intégrer parmi ses collègues hommes.

En 1994, elle a subi un grave accident qui l'a empêchée de continuer à travailler jusqu'en 2006. Mais elle s'est battue, elle a fait preuve de résilience et a réussi à retourner à la caserne pour faire le métier qu'elle aime.

À travers son travail, elle prouve que tout le monde a sa place dans n'importe quel métier.

## Une Prix Nobel de la Paix

est née le 10 mars 1993 en Irak.

Pendant la guerre civile irakienne elle est enlevée par les djihadistes avec ses proches et subit de nombreuses violences et abus sexuels. Elle est vendue et donnée à plusieurs reprises à différents « maîtres » ou « chefs ». Un jour elle réussit à s'enfuir et trouve de l'aide auprès d'une famille courageuse qui accepte de la cacher pendant quatre jours et de lui donner le passeport de leur fille pour qu'elle quitte le pays.

C'est ainsi qu'elle survit et rejoint l'Allemagne.

Aujourd'hui elle milite contre la traite humaine dans le monde et pour les droits de l'Homme.

#### Une Handballeuse

née le 3 octobre 1988 à Paris.

Elle joue au poste de pivot dans le club hongrois du Ferencváros TC, et en équipe de France. S'il lui arrive d'évoluer comme pivot d'attaque, elle s'est plutôt spécialisée sur les tâches défensives.

Plusieurs fois championne de France avec le Metz Handball, elle est également championne olympique en 2021, championne du monde en 2017 et championne d'Europe en 2018.

Elle s'interroge sur l'égalité homme - femme, et notamment sur le soutien des institutions :

Elle demande pourquoi son équipe n'a pas été décorée de la Légion d'honneur.

# Une Militante pour les droits humains

née le 30 septembre 1981 à Damas en Syrie.

Lorsqu'elle a cinq ans, son père est envoyé en prison par la Cour suprême de la sûreté de l'État, car il critiquait le gouvernement Syrien. Il est victime de disparition forcée pendant 6 ans. Enfant, elle visite son père en prison, ce qui l'incite à devenir avocate pour défendre les prisonnièr.e.s politiques et leurs droits.

Elle étudie le droit à l'université Damas mais elle doit voyager, suivre des séminaires et ateliers organisés par des ONG en Jordanie afin d'étudier les droits humains car ils ne sont pas enseignés en Syrie.

Elle devient avocate à l'âge de 22 ans et milite pour les prisonnièr.e.s politiques et leurs droits.

Maintenant, à vous de faire votre choix ! Début des votes : jeudi 30 janvier 2025 sur ProNote.